

Asociación Española de Empresas de Seguridad

AES celebra su 30 aniversario

La Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES) celebró el pasado día 11 de mayo su 30 aniversario, en un encuentro en el que se recordó a todos y cada uno de los presidentes de la asociación, desde su fecha de constitución el 22 de enero de 1981. Un acto, además, en el que se hizo entrega de Menciones a personas que han destacado a lo largo de estos años por su colaboración y apoyo a la asociación, así como placas a los asociados.

EL acto comenzó con unas palabras del presidente de AES, Antonio Ávila Chuliá, quien destacó que «somos un referente de éxito en la sociedad», por lo que 30 años después seguiremos siendo capaces de progresar en la labor asociativa ante nuevos retos. «Nos unen 30 años. Y todos y cada uno de vosotros me habeis hecho mejor profesional y... mejor persona».

A continuación los asistentes vieron un vídeo elaborado por la

Un momento del acto de celebración del 30 aniversario de AES.



asociación bajo el título «Orgullosos de cumplir 30 años», en el que se mostraban imágenes de los 30 años de andadura de la asociación.

Acto seguido se procedió a la entrega de Menciones a diferentes profesionales en reconocimiento a su labor de apoyo,



Placa entregada a Antonio Avila Chuliá, presidente de AES, de manos de la directora ejecutiva de AES, Paloma Velasco.

ayuda y colaboración con la asociación. Así recibieron sus Menciones:

– **Severino González Prieto**, que en su etapa co-

mo Comisario Jefe de la Unidad Central de Seguridad Privada, impulsó la publicación en el BOE de la Ley de Seguridad Privada y del Real Decreto que la desarrolla.

– **José Luis Velasco Barriuso**, primer director ejecutivo de AES y secretario general del proyecto, que unió a diversas asociaciones, entre las que se incluyó AES, en la Federación de Asociaciones de Empresas de Seguridad, FADES.

– **Miguel Ángel Montañés**, quien, como secretario general técnico del Ministerio del Interior, apoyó el desarrollo legislativo de la industria de la seguridad.

– **Miguel Ángel Saldaña**, que trabajó desde su puesto de secretario general

Asociación Española de Empresas de Seguridad

Fecha de Constitución de AES: 22 de enero de 1981.

Presidentes de AES:

- Luis de Zunzunegui Redonet (1981-1983).
- Ildefonso Blázquez Muñoz (1983-18 de julio de 1989).
- Manuel Bellsosell Coma (18 de julio de 1989 a 15 de octubre de 1992).
- Antonio Avila Chuliá (15 de octubre de 1992 hasta la actualidad).

de Cepreven, conjuntamente con AES, en la calificación UNESPA.

–**Ángel Hernández**, de Sercobe, en cuya sede de la calle Jorge Juan se ubicaron las primeras oficinas de la Asociación en el año 1981.

–**Esteban Gándara**, Comisario Jefe de la Unidad Central de Seguridad Privada de la Dirección General de la Policía, por el apoyo y ayuda que ha brindado siempre a la industria de la seguridad en general y a la Asociación en particular.

–**César Álvarez**, Coronel Jefe del Servicio de Protección y Seguridad de la Guardia Civil, por su apoyo y defensa decidida de la Seguridad Privada como complementaria de la pública y su colaboración con la industria de la seguridad dentro del SEPROSE.

–**Miquel Justo**, Intendente de la División Técnica de Seguridad Ciudadana de la Comisaría General Territorial de los Mossos d' Escuadra, organismo que siempre se ha mostrado cercano y

colaborador, impulsando la colaboración de Mossos con la seguridad privada.

–**Herminio Peña**, jefe de Seguridad Privada de la Ertzaintza, en nombre de dicha organización que siempre ha colaborado con la Asociación, contestando a sus requerimientos y consultas, y asistiendo a los encuentros anuales que se han celebrado entre la Junta Directiva de AES y los responsables de la Seguridad Pública.

–**Antonio Cerrolaza**, vicesecretario general técnico de la Secretaría General Técnica del Ministerio del Interior, por su labor en el impulso normativo de la industria de la seguridad física y de la videovigilancia electrónica y por su estrecha colaboración con AES cuando así se le ha demandado.

–**José Marín**, Comisario General de Seguridad Ciudadana, que siempre ha



Profesionales y personalidades del sector que recibieron las Menciones.

acudido a los llamamientos de nuestra industria, así como de la Asociación.

Después se hizo entrega de Placas a los diferentes asociados de la AES.

Para finalizar, Esteban Gándara, comisario jefe de la Unidad Central de Seguridad Privada de la Dirección General de la Policía, procedió a clausurar el encuentro. ●

TEXTO Y FOTOS: Gemma G. Juanes

SONY
make.believe

Speed Domes IP de alta definición de SONY. La opción más inteligente

Los últimos modelos de speed dome de Alta Definición de Sony ofrecen imágenes nítidas con un nivel de detalle nunca antes visto.

Su gran calidad de imagen junto con su alta velocidad de movimiento Pant/Tilt hacen de estas cámaras la opción más efectiva para una solución profesional de videovigilancia.

Además, estas cámaras incorporan funcionalidades adicionales como son el análisis inteligente de movimiento y de objetos, funciones avanzadas de audio o la tecnología Visibility Enhancer para una mejor respuesta a los contraluces en los entornos más exigentes.

Para conocer a fondo nuestra completa gama de soluciones de videovigilancia IP, visite nuestra web www.pro.sony.eu/videosecurity/its

SPEED DOMES IP DE ALTA DEFINICIÓN

SNC-RH124
y SNC-RH164



GO
CAPTURE

ANALOGUE

HD

IP SOLUTIONS